

UN ESTUDIO OFICIAL LA SITÚA EN EL PUESTO 37

## Las investigaciones de la UEx son más productivas que las de universidades de mayor tradición

Un estudio oficial la sitúa en el puesto 37, por encima de la Universidad de Sevilla o la del País Vasco

REDACCIÓN

La Universidad de Extremadura (UEx) ocupa la trigésimo séptima posición en cuanto a la productividad de sus investigaciones, según un estudio financiado por la Dirección General de Universidades del Gobierno central al que ha tenido acceso la agencia Efe.

Este estudio, iniciado en 2007, ha sido realizado por un grupo de investigadores de la Universidad de Granada dirigidos por el profesor Gualberto Buena-Casal, de la Facultad de Psicología, y se basa en el análisis de seis indicadores que analizan la productividad de la labor investigadora del profesorado en las universidades públicas.

Estos seis indicadores estudian el número de tesis doctorales elaboradas por profesores funcionarios entre 2002 y 2007; los proyectos de I+D presentados en 2008; la proporción de becas de formación del profesorado durante el año pasado; los artículos ISI publicados en revistas incluidas en el registro de citaciones científicas JCR; el porcentaje de catedráticos con dos o más tramos de investigación desde 2004 y la proporción de doctorados con Mención de Calidad.

La puntuación global que obtiene la Universidad extremeña de la ponderación de esos seis indicadores, es de 49,23 puntos sobre 100. Esta nota sitúa a la UEx en el puesto 37, por encima de Universidades de mayor tradición y prestigio. Detrás de la extremeña, según el estudio, aparecen Málaga, con 48,8 puntos; Sevilla, con 45,86 puntos; Valladolid, con 44,73 puntos, y el País Vasco, con 43,40 puntos.

La más valorada es la Universidad sevillana Pablo de Olavide que obtiene los 100 puntos.